

teurs seront heureux de contribuer, autant que possible, aux progrès rapides et constants de cette croisade universelle du Cœur de Jésus. Œuvre véritablement noble et sainte, puisque son but évident est de travailler constamment à obtenir le triomphe de notre bien-aimée mère la sainte Eglise et, par suite, la restauration du pouvoir temporel de l'auguste et glorieux Vicaire de Jésus-Christ. On sait partout que cette question souverainement importante occupe la bienveillante attention de tous les véritables et intrépides soldats de Jésus Christ, dans l'univers entier ; chacun, voudrait, sans doute, aider et hâter par tous les moyens louables, ce triomphe universellement désiré et si instamment demandé. Nous admirons particulièrement la pieuse et constante générosité de notre monde de la bonne presse dont l'immense influence se fait sentir, si vivement et si efficacement, pour le succès complet de la cause du bien. De là il suit, naturellement, qu'on peut faire beaucoup de bien en propageant les bons livres, les bons journaux et surtout les pieuses publications périodiques, qui ne peuvent être ni trop louées ni trop encouragées.— La puissante phalange de la Ligue du Sacré-Cœur me permettra de demander, à titre d'humble suppliant, le puissant et dévoué concours de cette presse religieuse et de tous les amis du Cœur adorable de Jésus-Christ, afin d'aider, plus que jamais, à la propagation permanente de ses bataillons et de ses compagnies, et, ainsi cette armée, à la fois inoffensive et belliqueuse, combattra vaillamment pour le bon Dieu et sa sainte Eglise, sous les glorieux drapeaux du Cœur de Jésus, notre frère et notre roi et sous la blanche bannière du Cœur immaculé de Marie, notre reine et notre mère. Au reste, cette vaste et pieuse association compte déjà plus de vingt milles (20,000) membres dans notre beau et catholique Canada et aux Etats-Unis, où la Ligue du Sacré-Cœur fait des progrès véritablement consolants, grâce aux nombreux apôtres du divin Cœur et notamment, au révérend Père Hamon, S. J., qui en est le directeur local et l'apôtre infatigable qui ne sait ni compter ni marchander avec le sacrifice et le dévouement, spécialement, quand il s'agit de conquérir quelques nouveaux bataillons à la vaillante armée du Cœur de Jésus qui produit partout où elle est régulièrement organisée, les plus heureux et les plus magnifiques résultats ; nous en trouvons la preuve tangible dans l'estimable "*Messenger du Cœur de Jésus*," qui d'ailleurs devrait se trouver et se lire dans toutes les familles chrétiennes et dans les maisons d'éducation, comme moyen éminemment propre à faire arborer ostensiblement et universellement le merveilleux drapeau du Sacré-Cœur, si intrépidement porté et honoré par cette noble Ligue, non seulement dans notre vaste et pieux pays mais encore dans presque toutes les parties du monde, où la belle et consolante dévotion aux très saints Cœurs de Jésus et de Marie Immaculée augmente d'une manière réellement prodigieuse. Aussi le bon Dieu se plaît à manifester visiblement combien cette dévotion lui est souverainement